

3-4 octobre 2009

1^{er} Festival du Jeu en Tarn-et-Garonne

Grisolles

ESPACE SOCIO-CULTUREL



Une première
édition
pleine de
promesses !

Bilan
& perspectives

Décembre 2009

www.alorsjouons.fr



Un festival populaire parce que gratuit et ouvert à tous

soutenu par de gros efforts de communication : affichage, informations par internet (*des milliers de pages du site chargées au moment du festival !*), diffusion de tracts et invitations, relations publiques radio et presse... et bouche à oreille).

Une enquête de satisfaction très positive et **des centaines de messages de félicitations** ont validé notre démarche.





Des associations unies pour partager et proposer

Un collectif d'associations et professionnels du jeu en Tarn-et-Garonne qui œuvrent depuis des années pour promouvoir le jeu sous toutes ses formes.

Un grand événement départemental, **culturel et ludique**, rendu possible uniquement grâce à la volonté et l'énergie de bénévoles solidaires et enthousiastes.





Toute la diversité du jeu accessible en un week-end

Jeux de société en libre-service expliqués par des animateurs, jeux surdimensionnés, **jeux du monde**, jeux d'adresse, initiations, tournois de poker ou de cartes, **auteurs-créateurs** présents, espaces réservés (petite enfance, figurines, jeux de rôles, jeux de cartes, bridge, Légo Bionicle, Concours de création de jeu, boutique...), **exposition**... soit un éventail exceptionnel d'activités ludiques à découvrir et à partager.





Un événement marquant pour le lancement du festival

A l'occasion de la présentation officielle du festival, une conférence **riche en émotions** réunissant quelques personnalités : une psychologue, un diplômé en sciences du jeu, une ludothécaire du département, une anthropologue et un éditeur parisien. Et la **surprise finale** d'une comédienne de théâtre au milieu des intervenants pour une incroyable expérience ludique.





1 concours de création de jeu



Le jeu du Canal de Garonne bientôt dans toutes les bonnes boutiques

20 prototypes, des heures de tests, 5 finalistes réunis sur un espace réservé du Festival...

Un **prix du jury** pour un superbe jeu de majorité de Florian Fay récompensé par une édition en 2010 (pour l'ouverture de la saison touristique) par une jeune société tarn-et-garonnaise, et un **prix du public** pour un jeu de coopération créé par Laurent Escoffier.





Déjà un nouveau festival à l'horizon...

L'édition 2010, plus ambitieuse que la première, est déjà prévue les 1^{er}, 2 et 3 octobre.

Elle verra le festival s'installer et se développer dans le département par des actions de communication et de promotion du Festival du Jeu, un nouveau concours de création de jeu, des passerelles culturelles et de nouvelles animations à définir...

L'équipe du Festival s'est remise au travail pour la réussite d'un événement qu'elle souhaite pérenniser dans le Tarn-et-Garonne.

